

KONI Kabupaten Mamuju Tengah Gelar Rapat Koordinasi Dengan Ketua Cabor

Rosmini - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2022 - 04:34



Mamuju Tengah - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Mamuju Tengah gelar Rapat koordinasi dengan mengundang Ketua Cabang Olahraga (Cabor) se-Kabupaten Mamuju Tengah, bertempat di Aula Amalia Hotel, Jumat 25/03/2022

Rapat koordinasi yang dihadiri pengurus dan ketua Cabor se-Kabupaten Mamuju Tengah dalam rangka pelaksanaan Pekan Olahraga (Propop) IV Sulawesi Barat

tahun 2022 yang akan dilaksanakan di Kabupaten Mamuju.

Ketua KONI Ir. H. Andi Irwan ST, menyampaikan ini rapat pertama sekaligus perkenalan antara Pengurus untuk pelantikan dan berhubung waktu pelaksanaan Pekan Olahraga Provinsi semakin dekat. Jadi perlu sekiranya kita berbincang-bincang dengan sesama Pengurus.

“Jadi maksud pertemuan kita hari ini adalah penyelesaian internal antara Pengurus, banyak yang perlu kita bahas mulai dari masalah kondisi maupun kesiapan atlet, “tutupnya.

Sementara wakil ketua bidang Humas Dzulkifli S.Ip,M.Si menambahkan bahwa pertemuan hari ini adalah rapat koordinasi terkait Proprop IV di Sulawesi Barat, ada beberapa hal yang perlu kita benahi termasuk masalah Atlet.

“Semua Cabor dibutuhkan legalitas kepengurusan termasuk lisensinya, kemudian nantinya dibentuk tim kecil untuk mengidentifikasi Cabor- Cabor mana yang berpotensi mendapatkan Madeli Emas, ini sekedar masukan saja, “ ucap Dzulkifli

Lain halnya Fathahuddin Al-Gafiqhi Sp. M. Si menjelaskan terkait pelaksanaan Proprop yang akan dilaksanakan pada bulan Oktober mendatang di Kabupaten Mamuju.

Banyak hal-hal yang perlu sama-sama kita koordinasikan termasuk Faktual Cabor, kemudian persiapan Atlet dan mudah-mudahan kekuatan finansial kita masih bisa bertahan melihat kondisi Keuangan daerah saat ini kurang Stabil.

Diakhir kegiatan rapat Sekretaris Umum Mahyuddin S. Ag, M. Pd mengingatkan kepada pengurus terkait pelaksanaan Pelantikan, insyiah Allah akan dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 30 Maret 2022 pukul 09.00 wita bertempat di Aula Amalia Hotel.

"Jadi diharapkan kepada teman-teman untuk hadir dan tidak keluar daerah jika tidak terlalu urgen,"tutupnya.